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Во имя мира и созидания
С ОГРОМ НЫ М  удовлетворени

ем встретил советский Бар од 
постановление январского П лену
ма ЦК КПСС и решения второй 
сессии Верховного Совета СССР. 
В этих исторических документах 
нашла свое яркое воплощение 
мудрая вдохновляющая политика, 
выработанная Коммунистической 
партией и Советским правительст
вом и горячо одобряемая всеми 
трудящимися нашей ст р а н ы . В 
своей речи н*а сессии Председатель 
Совета Министров СССР тов. 
Н. А. Булганин заявил, что Совет
ское правительство и впредь бу
дет неуклонно проводить эту по
литику —политику построения ком
мунистического общества, дальней
шего укрепления могущества Со
ветского государства, упрочения 
союза рабочего класса и колхозно
го крестьянства, политику укреп
ления мира и безопасности.

Каждый советский человек вос
принимает эти слова главы Совет
ского правительства как воплоще
ние своих сокровенных дум и чая
ний. В политике партии и прави
тельства он видит залог новых по
бед в строительстве коммунизма, 
залог еще большего расцвета со
циалистической экономики и куль
туры, дальнейшего повышения на
родного благосостояния.

Дальнейший подъем сельского 
хозяйства, легкой и пищевой про
мышленности, а такж е других от
раслей народного хозяйства воз
можен только при условии уско
ренного развития тяжелой индуст
рии, являющейся основой основ со
ветской экономики. Чтобы двигать 
вперед сельское хозяйство, дающее 
сырье для легкой промышлен
ности, надо снабжать его в доста
точном количестве тракторами, 
комбайнами и другими сельскохо
зяйственными машинами. Все это 
может дать только тяж елая про
мышленность. Вот почему всемер
ное развитие тяжелой индустрии 
является генеральной линией Ком
мунистической партии, отвечающей 
коренным интересам Советского 
государства и нашего народа.

Утвержденный Верховным Сове
том СССР бюджет на 1955 год 
предусматривает вложение значи
тельных средств в тяжелую про
мышленность, в сельское хозяйст
во и другие отрасли социалисти
ческой экономики. Это даст воз
можность в 1955 году увеличить 
общий объем валовой продукции 
промышленности по сравнению с 
1954 годом на 9 с лишним процен
тов, а за период пятой пятилетки 
на 84 процента. Вложение боль
ших средств в сельское хозяйст
во позволит сделать крупный шаг 
в осуществлении поставленной ян
варским Пленумом Ц К КПСС за 
дачи—довести в ближайшие пять 
—шесть лет ежегодный сбор зер
на до десяти миллиардов пудов и 
увеличить производство основ
ных продуктов животноводства в 
два—два с лишним раза.

Осуществление этих задач требу
ет максимальной мобилизации и 
наиболее рационального исполь
зования внутрихозяйственных ре
сурсов и резервов, напряженного 
труда всего народа. Важнейшим 
фактором увеличения продукции 
народного хозяйства, снижения се

бестоимости и роста накоплений 
является дальнейшее повышение 
производительности труда. Улуч
шение организации труда рабочих, 
повышение их квалификации, вне
дрение во ©се отрасли хозяйства 
новой, передовой техники, широкое 
распространение и применение 
прогрессивных методов труда, 
борьба за режим экономии—все 
это должно стоять в центре вни
мания партийных, советских и хо
зяйственных органов.

Задачи перед нашей Родиной 
огромны И все свои творческие 
силы трудящиеся направляю т на 
их решение. Пафосом созидатель
ного труда наполнена жизнь наше
го народа, и вполне понятно, что 
советские люди являются самыми 
ревностными поборниками мира. 
Они от всей души одобряют и 
поддерживают мирную внешнюю 
политику, проводимую Коммуни
стической партией и Советским 
правительством. Всей своей дея
тельностью Советское правитель
ство доказывало и доказывает, что 
оно стоит за мир и отстаивает де
ло мира, что она вносит вклад за 
вкладом в дело ослабления меж 
дународной напряженности и ук
репления нормальных отношений 
со всеми народами.

Весь советский народ, вся ми
ровая прогрессивная обществен
ность с горячим одобрением встре
тили доклад Первого Заместителя 
Председателя Совета Министров 
Союза ССР и Министра Ино
странных дел СССР тов. В. М. М о
лотова «О международном поло
жении и внешней политике П рави
тельства СССР» и принятую Вер
ховным Советом СССР Д еклара
цию.

В Сызрани, как и по всей стра
не, проходят сейчас митинги и со
брания трудящихся, на которых 
обсуждаются итоги второй сессии 
Верховного Совета СССР. Совет
ские люди единодушно одобряют 
как внутреннюю, так и внешнюю 
политику Коммунистической пар
тии и Советского правительства, 
выражают свою непреклонную во
лю бороться за мир во всем мире, 
за укрепление оборонной мощи 
нашей великой Родины.

—Декларация Верховного Сове
та СССР,—сказал на собрании па
ровозников депо ст. Сызрань 1-я 
старший машинист тов. Корчик,— 
документ большой международной 
важности. Он служит великим це
лям сохранения и укрепления ми
ра во всем мире, наносит сокруши
тельный удар по планам поджига
телей новой войны. Чтобы наша 
страна—боевой авангард лагеря- 
мира—с каждым днем становилась 
еще крепче и могущественнее, мы 
должны увеличивать свое напря
жение в труде, досрочно выпол- 
нит*> пятую пятилетку...

Трудящиеся Сызрани, как и все 
советские люди, единодушно при
ветствуют и одобряют решения 
второй сессии Верховного Совета 
СССР. Тесно сплоченные вокруг 
Коммунистической партии и Со
ветского правительства, они будут 
работать не покладая рук, чтобы 
еще больше повысить могущество 
своей любимой Родины, добиться 
новых успехов на всех участках 
коммунистического строительства.

Прием Председателем Совета Министров СССР 
тов. Н. А. БУЛГАНИНЫМ 

американских журналистов В. Р. Херста, 
Дж. Кингсбери Смита и Ф. Коннифа

12 февраля Председатель Совета Министров СССР тов. Н. А. 
Булганин принял в Кремле американских журналистов В. Р. 
Херста, Дж. Кингсбери Смита и Ф. Коннифа и имел с ними про
должительную беседу. (ТАСС).

^Председателю Китайской Народной Республики
“V товарищу МАО Ц З Э -Д У Н У

■ — Председателю постоянного комитета
Всекитайского собрания народных представителей

товарищу ЛЮ  Ш АО -ЦИ
Премьеру Государственного Совета 

и Министру Иностранных Дел Китайской Народной Республики
товарищу Ч Ж О У  ЭНЬ-ЛАЮ

По случаю пятой годовщины подписания До
говора о дружбе, союзе и взаимной помощи ме
жду Союзом Советских Социалистических Рес
публик и Китайской Народной Республикой 
шлем Вам, дорогие товарищи, и в Башем лице 
великому китайскому народу и Центральному 
Народному Правительству Китайской Народной 
Республики наши сердечные поздравления.

Истекшие пять лет со дня подписания Догово
ра свидетельствуют о неуклонном развитий и 
укреплении братской дружбы и всестороннего 
сотрудничества между Советским Союзом и Ки
тайской Народной Республикой, основывающихся 
на принципах равноправия, взаимного уважения 
национальных интересов и стремления оказы
вать друг другу всестороннюю помощь и под
держку.

ПЕКИН
Крепнущая с каждым днем советско-китай

ская дружба и братская взаимопомощь играют 
выдающуюся роль в деле экономического разви
тия и дальнейшего подъема благосостояния на
родов наших стран.

Нерушимая дружба народов СССР и Китая, их 
совместная борьба за мир и безопасность приоб
ретают первостепенное значение сегодня, когда 
агрессивные круги стремятся обострить между
народную обстановку, особенно на Дальнем Во
стоке. Эта дружба надежно охраняет мирный 
труд наших народов, является оплотом мира и 
безопасности во всем мире.

Желаем Вам и всему китайскому народу* даль
нейших успехов в строительстве и укреплении 
нового, народно-демократического государства.

Пусть крепнет и развивается дружба и сотруд
ничество СССР и Китая, являющаяся надежной

Москва, 13 февраля 1955 г.

опорой мира и международной безопасности! 
Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. ВОРОШИЛОВ.

Председатель Совета Министров СССР Н. БУЛГАНИН. 
Министр Иностранных Дел СССР В. МОЛОТОВ.

Председателю Президиума Верховного Совета 
Союза Советских Социалистических Республик

товарищу К. Е. ВО РО Ш ИЛО ВУ
Председателю Совета Министров 

Союза Советских Социалистических Республик
товарищу Н. А. Б У Л Г А Н И Н У

Первому Заместителю Председателя Совета Министров 
и Министру Иностранных Дел 

Союза Советских Социалистических Республик
товарищу В. М. М О Л О ТО ВУ

По случаю 5-й годовщины подписания Догово
ра о дружбе, союзе и взаимной помощи между 
Китаем и Советским Союзом, разрешите нам от 
имени китайского народа и Правительства Ки
тайской Народной Республики принести Вам и 
в Вашем лице великому советскому народу и Со
ветскому Правительству горячие поздравления.

За истекшие 5 лет всестороннее политиче
ское, экономическое и культурное сотрудничест
во между Китаем и Советским Союзом получило 
широкое развитие. Советское Правительство и 
советский народ предоставляют всестороннюю си
стематическую и глубоко продуманную помощь 
китайскому народу, занятому ныне социалисти
ческим строительством. Советское Правительство 
оказывает помощь Китаю в строительстве и ре
конструкции 156 крупных промышленных пред
приятий и посылает большие группы лучших 
специалистов, чтобы помочь строительству в 
Китае. Оно неоднократно предоставляло Китаю 
льготные кредиты, безвозмездно передало Китаю 
имущество Китайской Чанчуньской железной до
роги, находившейся под совместным управлением 
Китая и Советского Союза, а также и имущест
во, приобретенное советскими организациями у 
японских собственников в Северо-Восточном Ки
тае в 1945 году, передало с возмещением стои
мости советскую долю участия в китайско-совет
ских смешанных обществах, а также решило пе
редать в полное распоряжение Китая совместно 
используемую Китаем и Советским Союзом воен- 
но-морскую базу Порт-Артур и сооружения в 
этом районе, недавно сделало предложение об 
оказании Китаю научно-технической и произ
водственной помощи в деле развития исследова
ний по использованию атомной энергии для 
мирных целей.

Подобное дружественное сотрудничество и 
искренняя помощь в значительной мере продви
нули вперед дело развития строительства в на
шей стране и тем самым показали всему миру 
великую жизненную силу таких международных 
отношений нового типа. Правительство Китай
ской Народной Республики и китайский народ 
глубоко сознают безграничную ценность этой 
братской дружбы. От имени Правительства Ки
тайской Народной Республики и китайского на
рода мы выражаем сердечную благодарность Со
ветскому Правительству н советскому народу за 
их великую помощь.

Укрепление и развитие дружественного "союза 
между Китаем и Советским Союзом оказывают 
неизмеримое влияние на обеспечение безопасно
сти наших двух стран и на сохранение мира на 
Дальнем Востоке и во всем мире. Мирная поли-

Предоедатель Ки  
Председатель Постоянного Комитета Все

Премьер Государственного Совета

Пекин, 12 февраля 1955 г.

тика Китая и Советского Союза содействовала в 
способствовала осуществлению перемирия в Ко
рее и восстановлению мира в Индо-Китае, что 
привело к определенному смягчению междуна
родной напряженности и вдохновило все миро
любивые страны и народы. Китайский народ го
рячо поддерживает борьбу Советского Союза за 
создание системы коллективной безопасности в 
Европе, против милитаризации Западной Герма
нии. Китай и Советский Союз желают устано
вить нормальные отношения с Японией и ока
зать активную поддержку японскому народу в 
его движении по пути независимого развития и 
международного сотрудничества. Искреннее со
трудничество между Китаем и Советским Союзом 
отвечает не только интересам народов Китая и 
Советского Союза, но также и интересам всех ми
ролюбивых стран и народов Азии, Европы и все
го мира. Оно является надежной гарантией со
хранения мира на Дальнем Востоке и во всем 
мире.

Агрессивные круги Соединенных Штатов и их 
последователи всюду проводят политику войны и 
создают международную напряженность. Агрес
сивные действия и военные провокации против 
Китая, проводимые теперь Соединенными Шта
тами в районе Тайваня, являются серьезной уг
розой безопасности Китая, что подвергается спра
ведливому осуждению со стороны миролюбивых 
стран и народов всего мира.

Борьба китайского народа за освобождение 
своей территории— Тайвань является справедли
вой борьбой. Никакая сила не может остановить 
справедливое дело. Дружественный союз между 
Китаем и Советским Союзом в обстановке новой 
международной напряженности непременно будет 
играть все более важную роль в деле сопротив
ления агрессии и сохранения мира.

Договор о дружбе, союзе и взаимной помощи 
между Китаем и Советским Союзом— это великий 
мирный договор, символ великой дружбы между 
Китаем и Советским Союзом. События последних 
5 лет свидетельствуют о великой роли этого До
говора в отношении содействия делу мира во 
всем мире и прогресса человечества. Жизнь и 
практика в дальнейшем еще более ясно покажут 
огромную силу и немеркнущее сияние этого До
говора.

Пусть развивается изо дня в день великая 
дружба между Китаем и Советским Союзом во 
имя общего расцвета народов Китая и Советско
го Союза и укрепления мира на Дальнем Восто
ке и во всем мире.

Да здравствует вечная, нерушимая дружба 
народов Китая и Советского Союза! 
тайской Народной Республики МАО ЦЗЭ-ДУН.^  
китайского Собрания народных представителей 
Китайской Народной Республики ЛЮ Ш АО-ЦИ. 

и Министр Иностранных Дел Китайской  
Народной Республики ЧЖ ОУ ЗНЬ-ЛАЙ.
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Трудящиеся Сызрани горячо поддерживают 
мирную нолитину Советского правительства
На благо любимой Отчизны

Рабочие, инженерно-техниче- 
ские работники и служащие гид
ротурбинного завода горячо об
суждают решения второй сессии 
Верховного Совета СССР. В це
хах и отделах завода проходят 
многолюдные собрания.

Красный уголок механосбороч
ного цеха № 1. Здесь в перерыв 
собрались токари, слесари, фрезе
ровщики, обрубщики. Открылось 
собрание, посвященное обсужде
нию решений Верховного Совета 
СССР.

Декларацию зачитал начальник 
цеха тов. Камышев. Первое сло
во берет бригадир обрубщиков тов. 
Фадеев.

— Верховный Совет СССР, —  
говорит он, —  единодушно одоб
рил как внешнюю, так и внутрен
нюю политику Советского прави
тельства. Это политика— полити
ка мира и процветания всех на
родов. Принятая на сессии Вер
ховного Совета Декларация еще 
раз подтверждает нашу мирную 
политику. Я горячо и от всего 
сердца, приветствую мероприя
тия нашего правительства, нап
равленные на дальнейший рас
цвет нашей Родины, на укреп
ление мира во всем мире, против 
поджигателей новой мировой вой
ны.

Выступает токарь-комсомолец 
тов. Каряжкин. Он трудится сей
час над тем, чтобы в срок и с 
хорошим качеством обработать 
необходимое количество дисковых 
ножей к плугам для целинных 
земель. Освоив выпуск новых из
делий, тов. Каряжкин обрабаты
вает в смену по 50— 70 ножей 
сверх задания. Успешно трудятся 
и его товарищи, комсомольцы 
тт. Веденин, Русинов, Таныгин.

—  От имени комсомольцев и

молодежи цеха^ —  говорит тов. 
Каряжкин, —  я горячо привет
ствую Декларацию, принятую 
Верховным Советом СССР, гово
рящую о нашей миролюбивой 
внешней политике. А чтобы 
жизнь наша была еще краше и 
богаче, чтобы крепла обороноспо
собность страны, я обязуюсь ра
ботать еще лучше.

Многолюдное собрание состоя
лось в гидротурбинном цехе № 4. 
Слесарь по сборке гидротурбин 
тов. Иванов, выступая на собра
нии, заявил:

—  Империалисты „США, Анг
лии и других империалистиче
ских государств стремятся развя
зать новую мировую войну с 
тем, чтобы на крови простых лю
дей нажить новые капиталы. Но 
этому не бывать! Народы мира 
сорвут агрессивные замыслы им
периалистов.

Вторая сессия Верховного Со
вета СССР еще раз убедила нас 
в том, что Советское правитель
ство, Коммунистическая партия 
ведут правильную политику, на
правленную на дальнейшее по
вышение материального благосо
стояния и культурного уровня 
советского народа, на укрепление 
мира во всем мире. Вот почему 
мы от всего сердца приветствуем 
эту мудрую политику Советского 
правительства.

Собрания состоялись также в 
литейном, кузнечном и других 
цехах завода. Рабочие, инженеры 
и техники в один голос заявляют 
о своей горячей поддержке поли
тики Советского правительства и 
Коммунистической партии и обя
зуются, не покладая рук тру
диться на благо любимой Отчиз
ны.

Горячее одобрение политики правительства
Огромный интерес проявляют 

к материалам второй сессии Вер
ховного Совета СССР рабочие, 
инженерно-технические работни
ки и служащие паровозного де
по ст. Сызрань 1-я. Они едино
душно и горячо одобряют поли
тику Советского правительства.

На днях в депо состоялось ра
бочее собрание. Выступивший на 
нем секретарь партбюро цеха па
ровозников тов. Шалыгин сказал, 
что решения и Декларация Вер
ховного Совета СССР отвечают 
кровным интересам и чаяниям 
советского народа, направлены 
на укрепление могущества нашей 
страны и повышение благосостоя
ния трудящихся.

Слово предоставляется старше
му машинисту тов. Корчик:

—  Декларация Верховного 
Совета СССР, —  говорит он, —  
документ большой международной 
важности. Он служит великим 
целям сохранения и укрепления 
мира во всем мире, наносит сокру
шительный удар по планам под
жигателей новой войны. Чтобы 
наша страна —  боевой авангард 
лагеря мира —  с каждым днем 
становилась еще крепче и могу
щественнее, мы должны увели
чить свое напряжение в труде, 
досрочно выполнить пятую пяти
летку. Я предлагаю завершить

годовой план ко дню Советской 
Конституции.

На трибуне машинист тов. 
Ананьев. Он говорит, что поли
тика Советского правительства 
строится на основе интересов на
рода и поэтому, она всегда на
ходила и находит горячую под
держку трудящихся. Советские 
люди считают делом чести от
давать все силы выполнению ре
шений партии и правительства.

Старший машинист тов. Каза
ков в своем выступлении отме
тил, что во всех уголках земного 
шара находит отклик Декларация 
Верховного Совета СССР. Борцов 
за мир она радует, а врагов при
водит в смятение. Декларация еще 
и еще раз убеждает народы мира, 
что Советский Союз последова
тельно и неуклонно борется за 
ослабление международной напря
женности и нормализацию меж
дународных отношений.

На собрании единодушно было 
принято постановление, одобряю
щее политику Советского прави
тельства, направленную на даль
нейшее ослабление международ
ной напряженности, на укрепле
ние мира и всеобщей безопасно
сти. На заботу правительства о 
народе и его благе паровозники 
решили ответить* выполнением 
пятого пятилетнего плана ко 
дню Советской Конституции.

☆

ВЕЛИКОЕ ЕДИНЕНИЕ 
ПАРТИИ, ПРАВИТЕЛЬСТВА 

И НАРОДА
С большим удовлетворением 

встретили решения второй сессии 
Верховного Совета СССР батрак- 
ские асфальтовики.

В перерыв в механическом це̂  
хе состоялось собрание коллекти
ва завода, посвященное итогам 
сессии. Секретарь Октябрьского 
райкома партии тов. Лапатаев 
сделал сообщение о принятых на 
сессии решениях.

Затем выступила лебедчица 
кандидат в депутаты Октябрь
ского райсовета тов. Иванова. 
Она сказала:

—  Итоги второй сессии Вер
ховного Совета СССР наглядно 
показывают, что у Коммунисти
ческой партии и Советского пра
вительства нет иных интересов, 
как интересы народа. Государст
венный бюджет, принятый на 
сессии, ярко свидетельствует об 
этом. Наше правительство не жа
леет средств на укрепление эко
номического могущества Родины, 
на повышение благосостояния 
народа. Но оно не забывает и об 
укреплении оборонной мощи стра
ны. Законы, пщшятые на сессии, 
говорят о том, что наша полити
ка —  политика мира.

—  Политика партии и пра
вительства, —  сказал главный 
инженер завода тов. Назин, —  
пользуется единодушной поддерж
кой всего советского народа. Она 
сплачивает советских людей во
круг Центрального Комитета пар
тии и родного правительства.

На трибуне взрывник тов. 
Шуманин. Он говорит:

— Мы строим мирную, счастли
вую жизнь и пусть нам не меша
ют ее строить. Наш коллектив, 
как и тысячи советских людей, 
отвечает на решения сессии го
товностью еще усиленнее тру
диться, укреплять экономическое 
могущество страны.

Собрание решило трудиться с 
еще большим подъемом и день вы
боров в Верховный Совет РСФСР 
и местные Советы встретить до
срочным выполнением февраль
ского плана.

Голос строителей
В цехах подсобных предприя

тий и на производственных уча
стках строительного треста № 24 
рабочие и работницы знакомят
ся с материалами второй сессии 
Верховного Совета СССР. Аги
таторы проводят читки и беседы 
о Государственном бюджете на 
1955 год, разъясняют речь Пред
седателя Совета Министров СССР 
тов. Н. А. Булганина, Декларацию 
Верховного Совета СССР.

В отделе главного механика с 
беседой по материалам второй 
сессии выступил агитатор тов. 
Цурган. Состоялся живой обмен 
мнениями о перспективах разви
тия народного хозяйства СССР.

Слесарь тов. Насибулов ска
зал, что СССР —  мирная страна, 
но она всегда готова отразить 
любые происки врагов.

Строители единодушно одобря
ют решения второй сессии Вер
ховного Совета СССР, политику 
родного правительства.

Новые стенограммы публичных лекций
Издательством Всесоюзного об

щества по распространению поли
тических и научных знаний 
«Знание» выпущены в свет но
вые стенограммы публичных лек
ций:

Я. X. Абрамов, кандидат фило

софских наук. «Политика Комму
нистической партии —  жизнен
ная основа Советского строя». 
Ленинград. 1954 г. Цена 70 коп.

Н. А. Шувалов, «Борьба с пе
режитками капитализма в созна
нии людей —  важнейшая задача

коммунистического воспитания». 
Ленинград. 1954 г. Цена 70 коп.

Лекции получены и поступили 
в продажу в книжных магазинах 
и киосках Сызранского отделения 
Книготорга.

Недавно рабочие гидротурбинного завода, создатели резца новой 
геометрии тт. Марков и Сергеев побывали в цехе № 15 комбайно
вого завода и показали токарям  как нужно затачивать новый ре
зец  и тут ж е за станкам и продемонстрировали свои приемы работы.

НА СНИМКЕ: тов. Марков (слева) рассказы вает 
№ 15 комбайнового завода о новом резце.

Фото Н. Киденко.

токарям  цеха

Усилить руководство 
строительными организациями
На днях состоялся второй пле

нум Центрального райкома пар
тии, на котором обсужался ход 
выполнения плана строительно- 
монтажных работ строительными 
организациями района в 1954 
году и задачи на 1955 год. С 
докладом по этому вопросу высту
пил перьый секретарь райкома 
тов. Гуков.

Докладчик и выступившие в 
прениях отметили, * что строи
тельные организации не справи
лись со стоящими перед ними за
дачами в прошлом году, не выпол
нили заданий по жилищно-быто
вому строительству. Самая круп
ная строительная организация 
района— стройтрест № 112 план 
строительства жилищных и куль
турно - бытовых объектов вы
полнил только на 66 процентов.

Основными причинами не вы
полнения заданий являются: сла
бая организация труда, плохое 
использование механизмов, рас
пыление сил и средств одновре
менно на нескольких объектах, 
наличие серьезных недостатков 
в подготовке и воспитании кад
ров строителей.

Выступление главного инжене
ра стройтреста № 112 тов. Зото
ва было посвящено вопросам соз
дания собственной строительной 
базы. Он указал, что, в связи с 
увеличивающимся объектом стро
ительных работ, трест при
нимает меры к тому, чтобы соз
дать у себя деревообделочный 
комбинат, завод железобетонных 
конструкций, механические ма
стерские и другие подсобные 
предприятия. Это позволит вести 
строительство ускоренными ме
тодами и на широком фронте.

Член райкома тов. Терпугов 
критиковал руководителей строй
треста № 112 за медленную, не

оперативную организацию работ 
по сооружению строительной ба
зы.

Говоря о наличии в районе ря
да строительных организаций, 
которые одновременно производят 
затраты на сооружение мелких 
подсобных предприятий, тов. Тер
пугов поднял важный вопрос о 
координации их действий. В част
ности, он указал на необходи
мость создания одного, но наи
более мощного завода железобетон
ных конструкций, который обе
спечил бы железобетонными дета
лями все стройки района.

Начальник учдорстроя тов. Ко-, 
стылев рассказал о том, что на 
участке создается собственная ба
за крупно-блочного строительст
ва. Далее он критиковал дорпро- 
ект и дорстрой Куйбышевской до
роги за то, что. они не способству
ют широкому внедрению прогрес
сивных методов труда. Тов. Ко- 
сгылев указал, что строительство 
многоквартирных домов дорпро- 
ект до сих пор проектирует ста
рыми способами, без применения 
крупноблочных работ.

На пленуме выступил секре
тарь парторганизации стройтре
ста № 112 тов. Карасев, который 
рассказал о состоянии воспита
тельной работы среди строите
лей, отметил ее недостатки и 
критиковал отделы райкома про
мышленно-транспортный, орга
низационный, пропаганды и аги
тации за то, что они мало оказы
вают помощи.

В прениях выступили также 
тт. Гасилина, Корчажкин, Наза
ренко и Брагин.

По обсужденному вопросу пле
нум принял решение, направлен
ное на улучшение руководства 
строительными организациями 
района.

В п о м о щ ь с а м о с т о я т е л ь н о  и з у ч а ю щ и м  
п о л и т э к о н о м и ю

Многие члены-партийной орга
низации депо ст. Сызрань 2-я, а 
также некоторые беспартийные 
командиры производства сайо- 
стиятельно изучают политиче
скую экономию. В помощь им в 
январе инструктор горкома КПСС 
тов. Зиновьев прочитал лекцию 
на тему «Предмет политической 
экономии».

На днях в депо состоялось се
минарское занятие по изученному 
коммунистами материалу. В собе

седовании активное участие при
няли: приемщик Министерства 
путей сообщения тов. Карягин, 
главный бухгалтер тов. Сакеев, 
экономист тов. Зайцева, инжене
ры тт. Чуднов, Клевцов и дру
гие.

В феврале для самостоятельно 
изучающих политическую эконо
мию намечено прочитать лекцию 
о докапиталистических способах 
производства.

Г. Филиппов.

Теоретическая конференция
На днях в библиотеке Про

мышленного райкома КПСС со
стоялась теоретическая конферен
ция на тему «Историческое зна
чение первой русской револю
ции».

Конференции предшествовала 
большая подготовительная рабо
та. Для участников ее были про- 
чиФаны лекции: «Историческое

значение первой русской револю
ции» и о работе В. И. Ленина 
«Две тактики социал-демократии 
в демократической революции».

На конференции с докладами 
выступили семь человек. Выступ
ления показали, что участники 
конференции хорошо подготови
лись и глубоко разбираются в 
изученном материале.
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НА Ш  К А Н Д И Д А Т  В Д Е П У ТА ТЫ  В Е Р Х О В Н О Г О  С О В Е Т А  Р С Ф С Р

В Е Р Н А Я  Д О Ч Ь  Н А Р О Д А
Беседа Маршала Советского Союза 

Г. Н. Жукова
с американскими журналистами В. Р. Херстом, 

Кингсбери Смитом и Ф. Коннифом 
7 февраля 1955 года

Беззаботное детство, школа, 
комсомол... Так начинаются био
графии многих, многих миллио
нов советских юношей и девушек. 
Так было и у Клавдии Ивановны 
Диановой.

Но вот— Отечество в опасности! 
На нашу священную землю напал 
лютый фашистский зверь. Сем
надцатилетняя Клавдия принима
ет первое самостоятельное и важ
ное решение,— вместе со всем 
народом отстаивать честь, свободу 
и независимость своей Родины. 
Дианова покидает школьную 
скамью, чтобы помочь ковать ору
жие победы. Но что умели ее моло
дые руки? Наскоро (время-то ка
кое было!) обучившись в школе 
ФЗО работе на шлифовальном 
станке, Клавдия пошла на завод.

Вот когда начались для нее на
стоящие трудности. Детали обра
батывались весьма ответствен
ные,— малейшая ошибка— наруку 
врагу. Шлифовка требовалась 
тонкая, с точностью до сотой до
ли миллиметра. Тут нужны уме
ние и сноровка. А этого еще у 
Клавдии не было. Конечно, можно 
было приглядеться к работе под
руг, но они такие же «зеленень
кие», как и сама Дианова. Да и 
мастер участка— почти ровесник 
ей— тоже, видимо, недостаточно 
опытен, чтобы показать, как 
лучше обработать деталь...

Клавдия настойчиво, упорно 
искала лучшие приемы работы. 
А до чего своим умом не могла 
дойти, знающих рабочих спраши
вала. Правда, недосуг им было 
заниматься обучением новенькой,
-— у самих задания важные, да и 
сроки жесткие. Но разве может 
‘советский человек отказать в по
мощи своему товарищу? И помо
гали: показывали, учили, не жа
лея времени, быть может даже в 
ущерб личному заработку.

До сих пор с чувством глубо
кой благодарности вспоминает 
Дианова старого мастера Василия 
Петровича Ивлева. Он решил 
сделать эту скромную, пытливую 
девушку достойной наследницей 
своего, годами накопленного бога
того опыта. Как-то само собой 
выходило, что старый мастер 
оказывался рядом с Диановой в 
трудную для нее минуту. Особен
но запомнила Клавдия одну такую 
«минуту»: никак не давалась 
ей обработка матрицы для высад
ки болтов. Ивлев неделю целую 
терпеливо разъяснял, учил Диа- 
яову. И научил.

...Проходило время. Росло ма
стерство Клавдии Ивановны. То
ли поэтому, то-ли продукция иная 
пошла, но все чаще оставался не
загруженным плоскошлифоваль- 
яый станок, на котором работала 
Дианова. Могла ли она— передо
вая работница— мириться с по
добным положением? Конечно 
нет! Клавдия стала пригляды
ваться к работающим на кругло
шлифовальных станках. И тут, 
чего сама не понимала, разъясня
ли Хусаинов, Ботяков и другие 
рабочие.

Так, с помощью товарищей Ди
анова преодолевала одну труд
ность за другой.

...Давно уже миновали военные 
годы. Из ворот завода на поля 
страны то и дело отправляются 
вереницы самоходных комбайнов. 
Давно и прочно закрепилась за 
Диановой слава лучшей шли
фовщицы завода, а сама она уже 
стала наставницей молодых рабо
чих кадров.

Демобилизованного воина Юрия 
Безбородова Клавдия Ивановна за 
полтора месяца обучила работе 
на шлифовальном станке. Юрию 
Фирулину, только что окончивше
му среднюю школу, она помогла

освоить профессию. Револьвер
щицу Нину Зыкину, «сагитирова
ла» пойти учиться в техникум. 
Одним словом, Клавдия Дианова 
стала для молодежи тем, чем в 
свое время были для нее старшие 
товарищи. В этом она находила 
внутреннее удовлетворение.

Все как будто «вошло в норму». 
Но не такой характер у Клавдии 
Ивановны, чтобы довольствовать
ся достигнутыми успехами. Она 
попрежнему стремится . вперед, к 
новым знаниям, к новым дости
жениям.

Круто поднимается уровень ма
териальной жизни советских лю
дей, а вместе с ним растут и ду
ховные запросы. Всеобщая тяга 
к учебе, особенно среди молодых 
производственников, захватила и 
Дианову. В 1951 году она снова 
села за школьную парту, на этот 
раз— в вечерней школе рабочей 
молодежи. А ныне Клавдия Ива
новна уже учащаяся третьего 
курса вечернего машинострои
тельного техникума.

Большой силой воли надо об
ладать, чтобы по окончании рабо
чего дня (а работает Дианова на
пряженно: по две— две с полови
ной нормы за смену вырабатыва
ет), после общественных дел (как 
профактивист), итти в техникум 
на учебу, а потом еще дома до
поздна сидеть над учебниками.

Неудивительно, что порой нау
ка не сразу дается. Особенно ту
го подвигалось черчение. Дело до
ходило до того, что бессильно 
склонялась голова девушки на 
сложенные на столе руки и даже 
мелькала мысль: не бросить ли 
учебу? Но эта минутная слабость 
подавлялась силой воли, и Диа
нова с новой энергией бралась за 
учебники и тетради...

А на утро, как ни в чем не 
бывало— снова за станок. Надо 
видеть с какой любовью Дианова 
шлифует каждую деталь! Так мо
жет трудиться лишь тот, ято 
влюблен в свою профессию, кто 
вкладывает часть своего «я» в 
каждую сделанную им вещь, будь 
то произведение искусства, или 
взращенный злак, или деталь ма
шины.

Еще и потому Клавдия Иванов
на относится к своей специально
сти с чувством огромной ответст
венности, что именно ей— шли
фовщице —  приходится выпол
нять последнюю, окончательную

операцию доводки детали или ин
струмента до требуемой точности. 
Она завершает труд своих това
рищей, творческие усилия мно
гих людей. Так вот почему за 
последние десять лет не было 
случая, когда со станка Диано
вой сошла бы недоброкачествен
ная деталь.

Таковы черты этой простой 
русской женщины. И если спро
сить Дианову, что она делает 
для общества, то вы услышите 
ответ, который подкупает своей 
скромностью:

—  Делаю то, что могу, особо 
видных дел не помню.

К. И. Дианова живой пример 
тех советских людей, которые 
без шума и праздных фраз ра
ботают и преобразуют мир, борют
ся за коммунизм. Диановой мо
жет быть самой невдомек, что, 
организуя такое «невидное» де
ло, как коллективное слушание 
газет, вызывая чуткое отношение 
своих товарок к заболевшей под
руге, показывая личный пример 
подлинно-социалистического от
ношения к труду, —  она немало 
способствует воспитанию сотен 
людей, с которыми соприкасается, 
в духе советского патриотизма.

Надо ли после этого удивлять
ся тому, что на многолюдном соб
рании комбайностроителей, когда 
обсуждался вопрос о выдвижении 
кандидата в депутаты Верховно
го органа Российской Федерации, 
старый, всеми уважаемый мастер 
Иван Степанович Щеулов наз
вал кандидатуру Клавдии Иванов
ны Диановой.

То был незабываемый день в ее 
жизни. Не в силах унятъ охва
тившее волнение, Дианова, как 
никогда до этого, почувствовала 
теплоту и дружелюбие товарищей 
к ней.

...До слуха Клавдии Ивановны 
смутно доходят слова очередного 
оратора: «...просить товарища Ди
анову дать согласие баллотиро
ваться по Сызранскому городско
му избирательному округу 
№ 406...».

— Дать согласие,— думает Диа
нова, —  легко. А вот оправдаю 
ли доверие? Тут хорошенько по
думать надо.

И Клавдия Ивановна думала... 
Она думала за станком, к которо
му вернулась после собрания, 
думала об этом и ночью.

На следующее утро беспартий
ная Дианова пришла в партий
ный комитет (ведь за ее кандида
туру голосовали и коммунисты). 
Она пришла спросить совета: как 
быть?

Один из присутствовавших в 
парткоме, старый, видавший виды 
коммунист, улыбаясь, сказал:

—  А ты, дочка, прежде време
ни не волнуйся. Народ знает, кто 
на что способен.

Другой товарищ продолжал:
—  Мы вас отлично понимаем, 

Клавдия Ивановна. Ответствен
ная должность быть слугой наро
да. Но такова воля коллектива. А 
это для каждого советского чело
века —  высший закон. Что же 
касается трудностей, то их пре
одолеть поможет сам народ...

Дианова поняла, что ее тревога 
напрасна. Советский человек —  
не один воин в поле: с ним това
рищи, коллектив, весь народ. Вот 
она —  сила, которая управляет 
не только личной судьбой каждо
го, но и судьбой всей страны.

М. Железин.

После взаимных приветствий 
Кингсбери Смит отметил, что он 
присутствовал при вручении 'Мар
шалу Ж укову генералом Эйзен
хауэром американского ордена 
в г. Франкфурте-на-Майне. Г. К- 
Ж уков сказал, что он с удоволь
ствием вспоминает свои встречи с 
генералом Эйзенхауэром.

Д алее состоялась следующая 
беседа:

Херст—Я слышал о том, что 
генерал Эйзенхауэр приглашал 
Вас посетить Соединенные Ш та
ты

Г. К. Ж уков—Д а, генерал Эй
зенхауэр дважды приглашал меня 
посетить Соединенные Ш таты, но, 
к сожалению, в  то время состоя
ние моего здоровья и неотложные 
дела не позволили мне совершить 
эту поездку.

Херст—Были ли Вы в Англии и 
Франции?

Г. К. Жуков—Нет, в Англии и 
Франции я не был. Не был также 
ии в Китае, ни в Корее. Амери
канская печать писала, что я там 
был. (Общий смех).

Кингсбери Смит—Согласились 
бы Вы сейчас посетить Соединен
ные Штаты, если бы президент 
Эйзенхауэр пригласил бы Вас?

Г. К. Жуков—П ока я никаких 
приглашений не получал, но я ду
маю, что существующие отноше
ния между нашими странами не 
благоприятствуют подобной поезд
ке в настоящее время. Д ля амери
канского и советского народов бы
ло бы непонятно, если бы при 
существующих отношениях между 
СССР и Америкой М аршал Ж у
ков поехал в США. Моим искрен
ним желанием является улучше
ние взаимоотношений между на
шими. двумя странами. Я хотел бы 
посетить Соединенные Штаты и 
при улучшении отношений с удо
вольствием сделал бы это.

Херст—Так же, как и Вы, мы 
искренне ж елаем улучшения вза
имоотношений между СССР и 
США. Это является главным, для 
чего мы сюда приехали.

Кингсбери Смит—Американский 
народ ничего не знает о Совет
ской Армии с тех пор, как окон
чилась война. Что Вы думаете об 
организации регулярного обмена 
военными миссиями для улучше
ния взаимопонимания?

Г. К. Ж уков—Д ля того, чтобы 
правильно понимать друг друга, 
нужно, в первую очередь, органи
зовать нормальные политические, 
экономические и культурные взаи
моотношения между нашими стра
нами. Обмен только военными 
миссиями не может привести к 
установлению правильного взаи 
мопонимания.

Конниф—З-начит ли это, что Вы 
стоите за установление широких 
связей между нашими странами?

Г. К. Жуков—Да, я так же, как 
и весь советский народ, стою за 
установление таких связей, но я 
считаю, что проводить обмен толь- 

| ко военными миссиями при суще
ствующих условиях и взаимоотно
шениях бесполезно.

Херст—Из присутствующих здесь 
трех американских корреспонден
тов Конниф наиболее хорошо зна
ком с военными вопросами и он 
хотел бы задать Вам ряд вопро
сов.

Г. К. Жуков—Я постараюсь от
ветить на интересующие Вас во
просы, хотя и не знаю, смогу ли 
удовлетворить столь большого спе
циалиста военного дела, как г-н 
Конниф. (Общий смех).

Конниф—В настоящее время в 
Соединенных Ш татах очень под
робно изучается опыт Советско- 
Германской войны. Среди военных 
специалистов США существует 
мнение, что переломным момен
том в ходе этой войны была не 
Сталинградская битва, а разгром 
немцев под Москвой в 1941 году. 
Каково Ваше мнение?

Г. К. Ж уков—Битва под М оск
вой показала, что Советские Во
оруженные Силы способны не 
только отразить наступление та 
кого серьезного противника, как

Германская армия, но и способны 
разгромить ее.

С самого начала войны, то есть 
после вероломного нападения гит
леровской Германии на нашу 
дтра-ну, мы были вполне уверены 
в нашей победе.

Перелом в войне наступил в  ре
зультате проведения ряда успеш
ных операций 1941— 1942 гг.

После Сталинградской битвы 
инициатива перешла в руки Со
ветской Армии. Окончательно она 
перешла к нам после Курской 
битвы.

После Курской битвы у нас 
уже не оставалась никаких сомне
ний в окончательной победе.

Херст—Принимали ли Вы лич
но участие в битве под Москвой 
и в Сталинградском сражении?

Г. К Ж уков—Решением Коми
тета Обороны я был назначен ко
мандующим войсками в период 
обороны Москвы. В Сталинград
ском сражении я руководил всей 
подготовительной работой по про
ведению Сталинградской опера
ции. Само проведение операции 
осуществлялось М аршалом Васи
левским. Я в это время был занят 
подготовкой последующих насту
пательных операций, которые мы 
готовились осуществить, чтобы не 
дать возможности Гитлеру манев
рировать своими силами.

Конниф—Что Вы считаете са
мой крупной тактической ошибкой 
Гитлера, кроме самого факта на
падения на Россию?

Г. К. Ж уков — Вы, видимо, 
имеете в виду стратегические 
ошибки?

Конниф—Стратегические.
Г. К. Ж уков—Крупнейшей стра

тегической ошибкой Гитлера была 
недбоценка возможностей Совет
ского Союза.

Конниф—А тактические?
Г. К. Жуков—Недооценка зна

чения взаимодействия различных 
родов войск, в частности, недо
оценка роли артиллерии и пере
оценка роли авиации. Гитлер на
деялся перекрыть недостаток ар
тиллерии сильной авиацией, но 
авиация слишком деликатный род 
войск. Она сильно зависит от та
ких факторов, как погода и ряд 
других обстоятельств.

Конниф—Какую, по Вашему 
мнению, крупнейшую стратегиче
скую ошибку сделали американ
ские военные руководители?

Г. К. Ж уков—Я думаю, самый 
лучший ответ на это могут дать 
сами американцы. Им это виднее.

Кингсбери Смит — Английский 
М аршал авиации Джон Слессор 
в своей последней книге отметил, 
что в будущей войне невозможно 
будет избежать применения ядер- 
ного оружия. Каково Ваше мне
ние?

Г. К* Ж уков—К сожалению, по
добного мнения придерживается 
не только М аршал Слессор, но и 
ряд других крупных военных дея
телей в Западной Европе и в 
США. Мы занимаем совершенно 
противоположную точку зрения. 
Мы стоим за полное запрещение 
атомной войны, и если атомное 
оружие будет запрещено, то чело
вечество от этого только выиграет. 
Я считаю, что атомное оружие 
должно быть запрещено так же, 
как было запрещено химическое 
оружие.

Кингсбери Смит—Многие воен
ные специалисты в Соединенных 
Ш татах считают, что если в буду
щей войне не будет использо
ваться атомное оружие, то у Рос
сии будет значительное преимуще
ство в связи с ее численным пре
восходством.

Г. К. Ж уков—Думаю, что такие 
разговоры являются пустой бол
товней, рассчитанной на то, чтобы 
одурачить доверчивых люд^й. Мне 
бы хотелось подчеркнуть,' что мы 
не стремились и не стремимся 
развязать войну. Что касается 
атомного и водородного оружия, 
то, как Вам известно, мы его тоже 
имеем.

(Окончание на 4-й стр.).

ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ВЫСТАВКА В АГИТПУНКТЕ
Десятки цветных репродукций с 

•картин русских и советских ху
дожников собрали учащиеся и пре
подаватели средней школы № 8. 
Из них составляется школьная 
картинная галерея

Ее организаторы решили также 
сделать выставку картин в поме
щении агитпункта избирательного

участка № 10, который располо
жен в одной из комнат школы. 
Сейчас в агитпункте на специ
альных щитах представлены ре
продукции картин В. Г. Перова 
«Спящие дети» и «Рыболов», 
Айвазовского «Девятый вал», « З а 
кат на море», «Ревельский рейд». 
«Лодка в море», И. К. М аковско

го— «Две сестры», «Приезд учи
тельницы в деревню», «Игра в 
бабки», «Ярмарка в Полтаве», 
И. И. Левитана «Вечер на Волге», 
«Золотая осень», «Пасмурный 
день».

Избиратели с большим интере
сом знакомятся с репродукциями 
произведений художников.
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Беседа Маршала Советского Союза Г. К. Жукова
с американскими журналистами В. Р. Херстом, Кингсбери Смитом и Ф. Ноннифом

7 февраля 1955 года
(Окончание. Начало на 3-й стр.).

Херст—В Соединенных Ш татах 
очень многие считают, что наличие 
атомного оружия у обеих сторон 
является гарантией мира, т. к. ни 
одна из сторон, опасаясь атомного 
нападения, не решится начать 
войну. Каково Ваше мнение?

Г. К Жуков—Наличие атомного, 
оружия уже заключает в себе воз
можность его использования, и не
которые сумасшедшие, не счита
ясь ни с чем, могут пойти на при
менение этого оружия. Наша за 
дача заключается в том, чтобы все
ми силами бороться за запрещ е
ние этого оружия. Я уверен, что 
народы всего мира стоят в этом 
вопросе на нашей стороне, и я 
также уверен, что в конце концов 
народ скажет свое решающее сло
во. Необходимо псимнить, что 
атомное оружие обоюдоостро. 
Атомная война в такой ж е степе
ни опасна для тех, на кого напа
дут, как и для тех, кто нападает.

Конниф—Известный американ
ский генерал М акартур заявил 
недавно, что наличие мощного 
атомного оружия у обеих сторон 
само собой ликвидирует опасность 
возникновения новой войны.

Г. К. Жуков—Я считаю, что 
это неправильная точка зрения. К 
тому же такая постановка во
проса ведет к постоянной гонке 
вооружений. К сожалению, подоб
ные безответственные заявления 
делали многие видные военные 
деятели, как, например, Монтго
мери и Грюнтер.

Кингсбери Смит—На последнем 
заседании Совета Северо-Атланти
ческого пакта генералу Грюнтер у 
было поручено составить план 
обороны, основанной на предпо
сылке, что в будущей войне будет 
применяться атомное оружие. Го
товите ли Вы оборону Вашей 
страны против атомного нападе
ния?

Г. К. Жуков—М ы имеем все 
необходимое для надежной защ и
ты своей Родины, но мы думаем 
также и о том, как избежать вой
ны, основываясь на принципе, что 
даж е худой мир лучше доброй 
ссоры. Если перейти от хороших 
слов к хорошим делам, то мир бу
дет обеспечен. Не пора ли взять
ся за хорошие дела?

Кингсбери Смит—Я думаю, что 
Эйзенхауэр согласен с Вами в 
том, что необходимо сохранить 
мир.

Г. К. Жуков—Это не только 
мое личное мнение. Это мнение 
является мнением всего советского 
народа, мнением Правительства 
СССР и Коммунистической пар
тии Советского Союза. В 1945 го
ду перед отъездом генерала Эй
зенхауэра из Германии в США я 
имел с ним продолжительную бе
седу. Эйзенхауэр сказал мне, что 
США никогда не нападут на 
СССР. Я ответил ему, что СССР 
также никогда не поднимет руку 
на США. Уверен, что, говоря это, 
я не сделал ошибки. Надеюсь, что 
и генерал Эйзенхауэр сделает все 
зависящее от него, чтобы под
твердить на деле свои слова. Луч
шим доказательством этого со 
стороны правительства США была 
бы ликвидация военных баз во- 
круг Советского Союза. Вы сами 
понимаете, что мы не можем не 
видеть опасности для СССР, т а я 
щейся в наличии этих баз,„ так 
близко расположенных к нашим 
границам.

Кингсбери Смит—М ожно ли 
сказать, что в этой беседе два 
видных руководителя армий двух 
великих стран дали обещания 
друг другу не воевать друг про
тив друга?

Г. К- Ж уков—Мы говорили тог
да как военные люди и не видели 
никаких оснований для войны 
между СССР и США. Сейчас, к 
сожалению, не по вине Советского 
Союза обстановка изменилась. От
ношения между СССР и США

ухудшились и являются явно не
нормальными. Задача заключает
ся в том, чтобы восстановить пра
вильные взаимоотношения.

Херст—Я согласен с тем, что 
наши базы имеются в  разных 
странах, но мы никогда ни на ко
го не нападали. Д аж е на страны, 
расположенные в непосредствен
ной близости к США. Военные 
базы были созданы только как ме
ра безопасности в качестве некой 
полицейской силы, направленной 
не против СССР, а против какой- 
либо другой страны, например, 
Кореи или Индо-Китая. (П ри по
следнем замечании Кингсбери 
Смит и Конниф рассмеялись).

Г. К- Ж уков — То, что США 
никогда ни на кого не нападали, 
исторически не верно. США уча
ствовали в интервенции против 
Советского Союза, они своими во
оруженными силами вмешивают
ся во внутренние дела ряда госу
дарств в Азии. Что касается воен
ных баз США, то не кажется ли 
Вам, что они слишком далеко рас
положены от США? В какой-то 
степени я мог бы оправдать их 
существование, если бы они были 
расположены близко к США, а не 
в Европе, не в непосредственной 
близости к берегам Китая и гра
ницам СССР. Подобное располо
жение военных баз делает объяс
нение о создании их в качестве ме
ры безопасности неубедительным. 
Советский народ видит в существо
вании этих баз непосредственную 
угрозу для себя и для своих дру
зей — стран народной демократии 
и Китая.

Кингсбери Смит — В беседе с 
г-ном Хрущевым был затронут 
этот же вопрос и Хрущев сказал, 
что он понимает желание Соеди
ненных Ш татов иметь равенство в 
военных силах в целях собствен
ной безопасности, но высказался 
против стремления США добить
ся перевеса в военной мощи. В 
этом, видимо, заключается непо
нимание друг друга. Базы являют
ся как раз тем средством, чтобы 
достичь равенства наших сил.

Г. К. Жуков — Уверен, что Вы 
не поняли Н. С. Хрущева. Распо
ложение американских баз вокруг 
СССР свидетельствует не об обо
ронительных намерениях США, а
о наступательных. Мы в этих во
просах разбираемся. К акая может 
быть речь об обороне, если базы 
так сильно удалены от объекта 
обороны, т. е. от США? Целью 
создания таких военных баз яв 
ляется нападение, а не оборона.

Кингсбери Смит — По нашим 
обязательствам странам—участни
цам Северо-атлантического пакта 
мы должны защ ищ ать не толь
ко США, но и другие страны.

Херст — Вообще понять, для 
чего служ ат базы, для нападения 
или для обороны, можно только 
сердцем.

Г. К. Ж уков—Мне кажется, что 
в таком серьезном деле нужен 
обязательно разум. Сердце иногда 
делает ошибки.

Думаю, что наши задачи состо
ят не в том, чтобы искать оправ
дание гонке вооружений, а в том, 
чтобы найти практические пути 
сделать войну невозможной. Вы, 
конечно, будете оправдывать свои 
действия, убеждать нас в том, что, 
окружая нас своими военными 
базами, Вы поступаете правильно, 
но мы имеем более веские осно
вания не соглашаться с Вами.

Мне кажется, что пора ликви
дировать военную конкуренцию, 
так как она слишком тяжелым 
бременем ложится на плечл наро
да.

Херст—Военные люди, солдаты, 
такие, как Ж уков и Эйзенхауэр, 
лучше знают, как сохранить мир, 
чем развязать новую войну. Мне 
кажется, что военные стремятся к 
сохранению мира.

Г. К. Ж уков—В нашей стране 
весь народ, в том числе и военные 
стремятся к миру, борются за мир. 
Советский народ, Коммунистиче
ская партия и Советсксе П рави
тельство единодушны в своей борь

бе за мир. Было бы желательно, 
чтобы и американское правитель
ство перешло от слов о мире к де
лу защиты мира. Такая политика 
была бы одобрена и американ
ским народом и всеми народами 
мира.

К сожалению, ряд обстоятельств 
ухудшает международную обста
новку. Например, очень неприг
лядно выглядит на фоне миролю
бивых слов американского прави
тельства история с Тайванем 
(Формозой). Я не понимаю, зачем 
правительству Соединенных Ш та
тов нужен этот банкрот Чан Кай- 
ши. Защ ита Чан Кай-ши серьезно 
уронила авторитет Америки. Вме
шательство США во внутренние 
дела Китая восстановило много
миллионный народ Китая против 
США.

Очень часто народы Англии и 
США, а Также других стран запу
гивают военной мощью СССР, ут
верждая, что мы можем выступить 
как агрессоры. Это является глу
пой болтовней. Если бы у нас су
ществовала такая политика и з а 
мыслы, то, надо сказать, что у нас 
было вполне достаточно моментов, 
когда мы могли использовать 
нашу военную мощь. Например, 
после разгрома гитлеровской Гер
мании Европа была очень слаба. 
Англия истощена. Советский Союз 
к концу войны обладал огромной 
военной мощью. Мы не воспользо
вались слабостью Западной Евро
пы. Болтовня о военной угрозе со 
стороны С С £Р  не имеет ничего об
щего с внешней политикой Совет
ского Союза. Запугивание народов 
агрессией со стороны Советского 
Союза преследует определенно 
злонамеренные цели, направлен
ные не на поддержание мира, а 
на пропаганду новой войны. П оэ
тому необходимо положить конец 
этому. Надо разъяснить ошибоч
ность таких утверждений, ибо это 
наносит вред делу мира.

Кингсбери Смит—Когда Европа 
и США были слабы, наши дипло
маты считали, что защитой от аг
рессии является наличие у нас 
атомных бомб.

Г. К. Жуков—Надо иметь в ви
ду, что одними атомными бомба
ми войну выиграть невозможно. 
Кроме того, в тот период у вас их 
было очень мало, — всего 5—6, и 
они не имели никакого решающе
го значения.

Конниф— В этом вопросе вы, 
видно, лучше информированы, чем 
мы.

Г. К- Жуков—Это был период 
начала производства атомных 
бомб, и по собственному опыту 
мы знаем, как это сложно.

Херст—В период первой мировой 
войны в русской армии служил 
генерал Александр Сибирский.

Те х н и ч е с ка я
В красном уголке вагонного де

по ст. Батраки на днях состоя
лась производственно-техническая 
конференция. На ней с докладом 
«О передовых методах труда в 
вагонном депо» выступил главный 
инженер депо тов. Мусаелянц.

Затем старший осмотрщик-авто
матчик тов. Узилов, кузнец тов. 
Колотилкин, слесарь-автоматчик

ГОСДРАМТЕАТР
15 февраля

«ИВАН РЫБАКОВ»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художественный» 
Новый художественный 

индийский фильм 
«ГАНГА» 

«Звезда»
Днем и вечером

«ГЕРОИ ШИПКИ»

Сейчас он живет в США и счи
тается крупнейшим специалистом 
по вопросам применения авиации 
в войне. Сибирский и фельдмар
шал Монтгомери в своих послед
них выступлениях отмечали, что 
считают нецелесообразным в на
стоящее время применение авиа
носцев. Насколько мы знаем, Со
ветский Союз не строит авианос
цы, а строит в основном подвод
ные лодки, крейсеры. Каково В а
ше мнение по этому вопросу?

Г. К. Ж уков—П режде всего я 
хочу сказать, что у нас в старой 
русской армии генерала .Сибир
ского не было. Видимо, речь идет
о белогвардейском генерале Се
верском—бежавшем в Америку. К 
сожалению, не могу ответить Вам, 
строятся ли в СССР авианосцы, 
так как я за последнее время не 
занимался вопросами военно-мор
ского флота. Я не знаю, на чем 
основывались Северский и Монт
гомери, выступая против авианос
цев.

Я внимательно слежу за всеми 
выступлениями фельдмаршала 
Монтгомери. Я считаю, что в по
следнее время он превратился не 
то в бабку-гадалку, не то в ора
кула.

Кингсбери Смит—Я бы хотел 
Вам задать последний вопрос. Н е
давно генерал Грюнтер публично 
заявил, что он не представляет 
себе обороноспособность Европы 
без Германии. Если бы Вы были 
на месте Грюнтера, согласились 
бы Вы с ним, зная силы свое
го предполагаемого противника?

Г. К. Ж уков—Если бы генерал 
Грюнтер знал истинные намерения 
тех, кого он считает своими про
тивниками, то он так бы не гово
рил. Он говорил бы о дружбе, а не
о войне. Что касается Германии 
как военного союзника США, то 
я сомневаюсь в желании герман
ского народа проливать свою 
кровь за чуждые ему интересы.

Херст—Я бы хотел задать Вам 
один неофициальный вопрос. 
Вскоре после возвращения в США 
я встречусь с президентом Эйзен
хауэром, не хотели бы Вы пере
дать что-либо ему.

Г. К. Ж уков—П режде всего про
шу передать президенту Эйзенха
уэру мои лучшие пожелания. Я 
часто вспоминаю о том времени, 
когда мы вместе работали в Конт
рольном Совете в Берлине. Тогда 
мы делали много полезного. И н а
ши хорошие отношения способст
вовали хорошему взаимопонима
нию между нашими странами. Я 
бы хотел передать президенту Эй
зенхауэру свои пожелания о вос
становлении дружественных отно
шений между нашими странами.

Беседу записал Л. Ходарков.

конференция
тов. Коклюхин, сменный помощ
ник начальника депо тов. Фурсов, 
слесарь тов. Сомов, пропарщик 
тов. Шишулин поделились опытом 
работы.

В заключение участники конфе
ренции прослушали концерт худо
жественной самодеятельности клу
ба имени Коминтерна.

Артели «Строитель»
требуются на работу 

возчики, конюхи, уборщицы
(мужчины и женщины).

Справиться в правлении ар
тели «Строитель», П ролетар
ский переулок, 67.

( 3 - 1 ) .

Артель имени Молотова
с 10 по 28 февраля приступает 
к заключению договоров с ор
ганизациями на перевозку гру
зов по Волге на навигацион
ный период 1955 года.

Правление.

35 лвт 
на педагогической 

работе
На днях коллектив Сызран- 

ского техникума транспортного 
строительства тепло отметил ше
стидесятилетие преподавателя 
техникума Татьяны Михайловны 
Еардаполовой.

35 лет работает тов. Еардапо- 
лова преподавателем математики 
и механики в железнодорожных 
школах и техникумах, из них
16 лет в Сызранском техникуме 
Министерства путей сообщения.

Тов. Еардаполова— безупреч
ный работник и активная обще
ственница, пользующаяся вполне 
заслуженным авторитетом среди 
учащихся, преподавателей и 
служащих. Требовательная к се
бе и к другим, тов. Еардаполова 
является одним из лучших педа
гогов и воспитателей.

Благодаря своим высоким мо
ральным и духовным качествам* 
благодаря богатому опыту и от
личным знаниям, тов. Еардаполо- 
ва умело организует учебно-вос
питательный процесс и обеспечи
вает приобретение учащимися 
глубоких и прочных знаний.

За самоотверженный труд тов. 
Еардаполова награждена медалью 
«За доблестный труд в Великой 
Отечественной войне 1941— 45 
г. г.», значками и почетными 
грамотами и имеет много благо
дарностей от Министерства путей 
сообщения, начальника Еуйбы- 
шевской железной дороги и ад
министрации техникума.

В связи с шестидесятилетием: 
тов. Еардаполовой в техникуме 
состоялось торжественное засе
дание, на котором учащиеся, 
преподаватели и служащие тепло- 
приветствовали юбиляра и поже
лали тов. Еардаполовой многих 
лет жизни. Были зачитаны мно
гочисленные приветственные те
леграммы, поступившие из раз
ных мест от организаций и от
дельных лиц в адрес юбиляра.

И. Чернышев,
начальник учебной части 

техникума-

Вознаграждение 
за выслугу лет

Многие горняки длительное вре
мя работают в шахте № 5/6. Вот 
навалоотбойщик тов. Фокин. 15 лет 
своей жизни он посвятил работе 
по избранной профессии. За  без
упречную долголетнюю работу он 
получил в минувшем году более 
4000 рублей денежного вознаграж 
дения.

Крепильщик почетный шахтер 
тов. ■ Ротькин, навалоотбойщики 
Ю. Коблов, Уваров и другие полу
чили более двух с половиной 
тысяч рублей каждый.

Всего шахтерам за выслугу лет 
в прошлом году выплачено около 
600 тысяч рублей.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН.

Коллектив второй ж елез
нодорожной терапевтической 
больницы выражает соболез
нование родственникам по по
воду преждевременной смерти 
бывшего начальника больницы

Нины Трофимовны
• ЗОТОВОЙ.

Ем яш ев Виктор Иванович, про
ж иваю щ ий в г. Сызрани, по Спор
тивной улице, 14, возбуж дает дело
о расторж ении брака с Емяшевой 
Еленой Николаевной, проживаю щ ей 
в Северо-Оеетинской АССР г. Орд
ж оникидзе, улица Кацоева, 101.

Дело подлежит рассмотрению  в 
народном суде г. Орджоникидзе» 
Северо-Осетинской АССР.
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